



## 7月例会 新年度第1回例会 7月11日(月)アートホテル旭川



中田雅昭 会長



高橋千鶴子 幹事



2年ぶりの例会場 会員 40名が出席

7月例会 2022-2023年度第1回例会が7月11日開催されました。例会開催は、おおよそ2年ぶりのことです。新たに幹事となった高橋千鶴子会員の開会の辞に始まり、コロナ感染防止を強く意識して、できる限り短時間に終了できるよう注意を払いました。

本来であれば今年度第1回目の例会でもあり、前役員之苦労をねぎらい、今年度役員之意気込みを肴に、お酒も入って和気あいあいと楽しく過ごしたいところでしたが、今回は感染防止のため、国歌、プロバスソングの斉唱も声には出さず黙唱。活動休止の2年間には、残念なことにコロナ感染により亡くなられた会員もあり、例会に先立って黙とうし故人のご冥福をお祈りいたしました。



井合前会長へ記念品贈呈

新会員入会式、会長挨拶に続いて、各委員長から今年度活動方針の発表。会計 霊山晃幸会員から決算報告と鈴木紘一監査から監査報告があり、再び会計から予算案が提出され無事承認されました。



山内和夫 顧問

この後、中田雅昭会長より前役員に対して謝辞と記念品の贈呈。昨年卒寿を迎えられた山内和夫顧問からは長寿の秘訣をお伺いし、馬場康博顧問からは全日本プロバス協議会全国総会（八王子）のお知らせがありました。

こうして今年度が始まり、会員同士、久しぶりに顔を合わせてお互いの健康をよろこび、楽しいひと時を過ごすことができました。本当に気兼ねなく、マスクも必要なく、感染の危険もない時はもう少し先かもしれませんが、新役員一同、楽しい1年すべく努力いたしますので、強い「絆」で結ばれた会員皆様のお力添えをお願いいたします。



馬場康博 顧問

### 第206回例会 ビールパーティ中止

8月5日(金曜日)に予定されていた「ビールパーティ例会」は新型コロナウイルス感染者の急激な増加に伴い、やむなく中止となりました。会場手配、出欠の確認まで済ませたところでしたが、大変残念な結果となりました。

これからも皆様にはご迷惑をおかけする場合もあろうかとは存じますが、コロナの勢いを考慮し、会員皆様の健康を第一に考えて例会を組み立ててまいりますので、何卒ご理解程、お願いいたします。



会計 霊山晃幸

皆様ご承知の通り、新型コロナウイルス感染防止の観点から、昨年度は活動を自粛しており収入が全くありませんでした。さらに今年度は会場費の値上げなど諸物価高騰と併せて「さんろく祭り」不参加のため、その収益も見込めない大変厳しい財政状況となっております。例会によっては参加負担金を頂く場合がございます。何卒ご理解の上、ご協力をお願い申し上げます。

新会員入会式



谷本 広樹さん

SMBC日興証券 (株)  
旭川支店長  
昭和53年1月22日生 O型  
紹介者/井合典郎  
中田雅昭  
(鈴木会員が転勤のため)

収入の部

項目	前期決算	予算額	増減額
前年度繰越金	747,737	283,571	-463,986
年会費	0	2,736,000	2,736,000
入会金	0	84,000	84,000
参加負担金	0	400,000	400,000
繰入金	0	0	0
雑収入	0	0	0
利息	7	0	-7
合計	747,744	3,503,751	2,756,007

支出の部

項目	前期決算	予算額	増減額
例会費	0	2,530,000	2,530,000
委員会費	0	90,000	90,000
事務費	323,380	610,000	286,620
会議費	1,796	10,000	8,204
通信費	56,897	60,000	3,103
全日本プロバスクラブ	30,964	80,000	49,036
慶弔費	32,756	30,000	-2,756
予備費	0	0	0
積立金	0	0	0
雑費	18,200	90,000	71,800
繰越金	283,751	3,751	-280,000
合計	747,744	3,503,751	2,756,007

Happy Box 7月例会

(敬称を略させていただきます)

- 山内 和夫 元気で出席できました。ありがとうございます。
- 馬場 康博 2年振りの例会です。これからも宜しく。今津会員市長就任と久木会員2,500地区ガバナー就任オメデトウゴザイマス。
- 中田 雅昭 本日は出席頂きましてありがとうございます。こんな時に会長なんて。3年目です。よろしくお祈いします。
- 高橋千鶴子 皆さん1年間楽しくプロバス集いましょう。ハッピーボックスは運営のたのみの「つな」です。宜しくお祈い致します。
- 由良 和喜 また1年、よろしくお祈いします。
- 小松哲次郎 絆を大切にガンバります。
- 杉本 裕崇 再会と再開をおよろこびします。
- 菅野 龍雄 先日のジョイントコンサートに多数の会員の皆様ご来場下さり本当に感謝致します。山内会員の100才のお祝いも是非開催したいと思っています。
- 井川 龍一 2年ぶりの顔合せ。今後コロナがおさまる事を祈念して。
- 穴口 昭三 会えなかったこの2年間、余りにも多くの出来事が。今年に入ってからこの数日間もただただビックリです。
- 敦賀 幹夫 久々の例会にて、元気な皆様とお会いして。
- 丹 義昭 コロナ禍、再会が嬉しくて。



発表者  
杉本 裕崇  
社会奉仕委員長

退会者のご案内

ハンドブック掲載の齊藤正廣さんは6月30日付で退会されました。